
ESTADO DE SÃO PAULO 

D E S P 

ADO 

CÂMARA MUNICIPAL DE  ikI,  ROCABA 

(PRESIDENTE) 

Em 

REQUERIMENTO N.°: 
	

2387 

Informações sobre estudo de projeção realizado pela Secretaria 

da Educação e atendimento para 2020 na rede municipal de 
ensino 

CONSIDERANDO que este vereador vem visitando as unidades educacionais 

de Sorocaba desde agosto dentro do Projeto Raio X da Educação; 

CONSIDERANDO que estas visitas aos centros de educação municipais têm 

como objetivo levantar informações essenciais sobre a estrutura física e de RH destes 

equipamentos, pretendendo buscar um diagnóstico para a melhoria da qualidade da educação 

e cooperar com o trabalho do executivo; 

CONSIDERANDO que é dever da Secretaria da Educação realizar anualmente 

o levantamento da demanda por creche e pré-escola em cada região do Município de 

Sorocaba, planejando a projeção de vagas e criação de novas creches e pré-escolas; 

CONSIDERANDO que chegaram até este gabinete várias reclamações como 

esta: 

"Olá! Fendes. Tudo bem?Acontece o seguinte. Aqui na creche 
do bairro sempre teve do berçário ao pre 2. Esse ano tiraram o pre 2 daqui. 
Agora ano que vem eles disseram que vão tirar o Pre 1 e voltar o Pre 2, as 
mães estão revoltadas pq não achamos justo tirar o Pre 1 e voltar o Pre 2. Sem 
contar que a escola mais próxima que tem Pre ]fica longe, de ônibus é contra 
mão, e no horário de entrada e saída é muito sol, não temos condições de 
pagar Van, estamos fazendo um abaixo assinado. Esse ano a minha filha mais 
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nova vai ficar na creche ali, e a outra setorizada para muito longe. A creche é 
o Cei 90 Helio Dei Cistia Junior. Será que tem alguma coisa que podemos 
fazer para reverter essa situação? ", 

"Boa noite, Caro amigo Péricles! Venho por meio desta 
mensagem pedir um favor imenso ,moro na zn ,no bairro do Alpes, nós não 
temos escola no nosso bairro,a escola mais próxima é o CEI 90 ,no Bom 
Sucesso, e estão querendo tirar o Pré] e pré 2 , e como vão fazer as mães pra 
levar seus filhos tão longe ,nos ajude por favor eu não sei que propósito eles 
tem com isso .. eu agradeço desde já ... "; 

CONSIDERANDO que são muitas as dúvidas de pais e mães sobre o sistema 

de projeção e sobre as unidades que atenderão no próximo ano a seus filhos; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada a Excelentíssima Senhora  071 

93 
Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Quais escolas que por conta do estudo de projeção deixarão de atender 

alguma das turmas que atende hoje em 2020? Favor enviar as turmas que não serão atendidas 

na unidade e em quais unidades escolares passarão a ser atendidas em 2020. 	 : 

2) Os alunos que mudarão de escola em 2020 por conta de mudanças da 

projeção receberão transporte gratuito? Isso inclui também crianças do berçário e da creche? 

3) Diante das notícias de que novas escolas serão inauguradas no início de 

2020, quais escolas deverão diminuir o número de atendimentos, pois os alunos passarão a ser 

atendidos pelas novas unidades? 

4) 	Qual será a demanda reprimida para berçário em creche em 2020, 

considerando as novas CEI que serão inauguradas? Existe demanda reprimida também para 

Pré-escola e fundamental em alguma região da cidade? Se sim, favor enviar a solução adotada 

para resolver este problema para o próximo ano. 
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Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2° e 3° do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Mocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departament 

Sala das Sessões, 11 de novembro de 2019. 

S RÉGIS 
ADOR 

PÉ 








